

MT夢クラブ21に参加している子どもたちは・・・

実際にこのMT夢クラブ21に参加している子どもたちに、入会した理由や中学校の部活動との違いなどについて聞いてみました。



バレーボールのいろんなことが聞け、気楽に取り組むことができるで、楽しい

美濃加茂クラブ(バレーボール)

堀文乃さん・岩腰佳恵さん・水川円香さん(東中学校1年)・林悦子さん(東中学校2年)



▲左から堀さん・岩越さん・水川さん・林さん

いですね。

それに、このクラブだと何人かのコーチがいます。そういう人たちにバレーボールのことでいろんな話を聞くことができて練習の参考にもなります。

このクラブと中学校の部活動との違いといえば、中学校の部活動には先輩、後輩という上下関係など厳しい面があり、部活動にはそれも必要なことだと思います。

ただ、このクラブはそういうことがでないで、気楽に取り組むことができるし、練習していても楽しいので、このクラブがいやになつたことはな



琴でどんどん新しい曲が弾けるようになれるので、とても楽しい

美濃加茂KOTOクラブ(琴)

後藤麻衣さん(西中学校1年)・小森加奈子さん(古井小学校3年)・熊崎はる香さん(山手小学校1年)・鍵谷友香さん(山手小学校2年)



▲写真手前から後藤麻衣さん・小森加奈子さん・熊崎はる香さん・鍵谷友香さん

ができる曲がどんどん増えてきています。新しい曲を練習してその曲がすべて弾くことができるようになるととてもうれしいです。

このクラブの練習は月3回といつこともあって、ほかにも習い事があるのでも、両立できるのではないかと思いました。

琴って最初、すごく難しいってイメージがあったのだけど、実際に弾いてみると楽しいし、思つていたより簡単な気がしています。

このクラブを始めてから4ヶ月ぐらいたちますが、今では(琴で)弾くこと



▲美濃加茂KOTOクラブの活動風景。月3回土曜日の午後1時から山手小学校の音楽室で活動しています。

講師は渡辺恵子さん。